



China reafirma compromiso con agenda global sobre derechos de mujeres

Description

(Beijing) China reafirmó hoy su compromiso con la causa de las mujeres a nivel global, la igualdad de género y el desarrollo inclusivo, a propósito del aniversario 30 de la “Plataforma de Acción de Beijing”.

El portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores Lin Jian recordó que la Conferencia Mundial sobre las Mujeres celebrada aquí hace tres décadas constituyó un hito histórico en el avance de los derechos de las féminas.

De acuerdo con el vocero, en estos 30 años la declaración y la «Plataforma de Acción de Beijing» han tenido un impacto positivo y profundo en la protección y promoción de los derechos femeninos en todo el mundo.

«China aprovechará este aniversario para trabajar junto a la comunidad internacional en un nuevo capítulo histórico. El objetivo es impulsar con renovada energía el progreso de la causa de las mujeres a nivel global, reafirmando el compromiso con la igualdad de género y el desarrollo inclusivo», agregó.

Lin Jian destacó las palabras de la primera astronauta china en viajar al espacio, Liu Yang, quien participó vía online en un seminario especial en ONU para recordar este evento.

A través de un mensaje grabado, Liu expuso los logros y filosofías de desarrollo de alta calidad alcanzados por las mujeres chinas en la era moderna.

«Como beneficiaria y practicante del espíritu de la Declaración de Beijing, y testigo del empoderamiento tecnológico de las mujeres, cuando el motor del cohete se encendió, sentí no solo la fuerza de 600 toneladas, sino también el poder de cientos de millones de mujeres chinas», afirmó.

Liu Yang destacó que la igualdad de género en los estándares de la industria espacial china refleja la lógica central del desarrollo de las mujeres en el país: garantizar un entorno justo mediante sistemas sólidos.

El Maipo/PL

Date Created
Febrero 2025